



A MORATORIA

“Que ya no vayan si no van a legislar”

DEMANDA QUE pidan licencia si no van a aprobar las reformas que planteará el Ejecutivo federal al Congreso

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gmm.com.mx

Luego de que la semana pasada el PRI, el PAN y el PRD anunciaron que no aprobarán ninguna iniciativa de reforma en el Congreso de la Unión que proponga el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que esa medida sólo afecta al pueblo de México.

Si los dirigentes de los partidos tomaron esa determinación, el Presidente les recomendó que los legisladores deben pedir licencia de su responsabilidad, pero sin cobrar un solo peso ya que no llevarán a cabo la labor para la que fueron electos.

“Ahora (dicen) los legisla-

dores o los dirigentes del bloque conservador que va haber una huelga, una moratoria, que no me van apoyar ninguna iniciativa de reforma constitucional, ¿imagínense qué legisladores, a quién perjudican? Al pueblo. Entonces, que ya no vayan si no van a legislar, que no vayan a la Cámara

de Diputados, al Senado; nada más que no cobren, que pidan licencia porque están declarando que no van aprobar nada, nada de lo que nosotros vamos a proponer y resulta que el Ejecutivo tiene la facultad de presentar iniciativas de reformas”, expuso López Obrador.

Al criticar y rechazar el anuncio del bloque opositor, el Presidente aprovechó para alertar a la población a fin de que no se calga en las mentiras de los conservadores, quienes durante décadas aplastaron el poder adquisitivo de los trabajadores so pretexto de la inflación mientras permitían la condonación de impuestos de los más ricos de

México.

HORARIO DE VERANO

Una de esas mentiras, dijo el Presidente, es que el retirar el horario de verano puede traer consecuencias económicas negativas al país.

“No dejarnos ahora apan-tallar con la mentira de que si cambia, o mejor dicho si ya no cambia el horario de verano, vamos a tener problemas con las finanzas. No va haber ningún problema, al contrario, le tienen mucha confianza a México los inversionistas porque ahora no se permite la corrupción y hay un auténtico estado de derecho; por eso llega la inversión extranjera, como nunca y por eso esta fuerte el peso y no ha habido devaluación y vamos a seguir avanzando”, indicó a los medios de comunicación.

Por último, el Presidente destacó que con toda anticipación se ha hecho saber el retiro del horario de verano en México “para que todo mundo se prepare”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

8

14/06/2022

LEGISLATIVO

Foto: Especial

 No dejarnos ahora apantallar con la mentira de que si cambia, o mejor dicho si ya no cambia el horario de verano, vamos a tener problemas con las finanzas.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO